

BOLETÍN No. 779 ->>

- Se presentan largometrajes provenientes de Francia, Chile, España, Brasil, Japón, Dinamarca, México, entre otros.
- Cerca de 10 filmes han sido galardonados por lo festivales de cine más importantes del mundo.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes continúa ofreciendo a la sociedad del estado la 55 Muestra Internacional de Cine, la cual, se encuentra proyectando 19 estrenos internacionales, con filmes de países provenientes de Francia, Chile, España, Rumania, Brasil, Japón, México, Austria, Dinamarca, entre otros.

Durante esta edición, se contarán con 19 largometrajes de reciente producción, la mayoría de ellos galardonados en los festivales cinematográficos más importantes a nivel internacional, como el Festival Internacional de Cine de Berlín, el premio FIPRESCI de la Crítica Internacional, Festival Internacional de Cine de Donostia-San Sebastián, así como la Muestra Internacional del Arte Cinematográfico de Venecia, esto por mencionar algunos.

Dentro de los filmes galardonados, destaca “Club Sandwich”, dirigida por el mexicano Fernando Eimbcke, en la cual, se abordan temas sobre el despertar sexual en la adolescencia y los incontrolables deseos del crecimiento y la maduración de una amistad. Además, este film ha sido galardonado con la Concha de Plata a la mejor dirección en el Festival Internacional de Cine de Donostia-San Sebastián en España.

Asimismo, “Berberian Sound Studio” originaria del Reino Unido, fue premiada con la mejor dirección, mejor actor y mejor diseño de sonido por el Möt British Independent Film Awards y el premio a la mejor película internacional por el Festival Internacional de Cine Independiente de Buenos Aires, Argentina. En el largometraje, se relata la historia del Berberian Sound Studio, un estudio de postproducción de sonido más barato de toda Italia, en el cual, los caprichos artísticos y la burocracia más absurda marcan el día a día de Gilderoy, un tímido ingeniero en sonido del Reino Unido.

De igual forma, la cinta “Perros perdidos”, dirigida por Tsai Ming-liang, fue premiada en la Muestra Internacional de Arte Cinematográfico de Venecia, Italia. La película narra la historia de una familia que sobrevive en las calles de Taipéi y su condición como seres humanos que habitan un mundo cada vez más cercano al caos.

Cabe mencionar, la 55 Muestra Internacional de Cine se estará llevando a cabo hasta este 24 de diciembre en el Auditorio Dr. Pedro de Alba, Ciudad Universitaria. Las funciones serán 17:00, 19:00 y 21:00 horas a excepción del 21 y 24 de diciembre. La venta de boletos será en taquilla.

